
Me chamo Gabriel de Souza Deluca Ferreira, sou graduando do curso de 

Licenciatura em Ciências Biológicas, entrei no período de 2020.2, mas também sou 

formado pelo Colégio Técnico da UFFRJ e tenho uma passagem pela modalidade 

Bacharel no mesmo curso. Na minha primeira passagem pela UFRRJ fui Conselheiro de 

Unidade do ICBS, Coordenador de Organização do DCE-Rural e Conselheiro Curador. 

 

Minhas propostas, como candidato discente ao Conselho Universitário, são:  

 

1. cumprir com assiduidade, zelo e envolvimento junto as reuniões do Conselho, 

fazendo valer a representação estudantil e os interesses da classe; 

2. trabalhar o amplo debate, junto ao corpo discente, das principais pautas e 

demandas que possam ser levadas a essa instância, prezando sempre pela 

transparência e cooperação; 

3. esclarecer, e informar, sobre a importância da participação discente nos espaços 

representativos, defendendo a voz dos estudantes e as demandas da classe; 

4. manter contato junto as demais cadeiras e entidades representativas discentes, 

fortalecendo e consolidando o diálogo. 


